

Los embalses donde arranca el Tajo-Segura siguen recuperando agua y alcanzan los 272 hm³

REDACCIÓN

La reserva de los embalses de la cabecera de la cuenca del Tajo, Entrepeñas y Buendía (punto donde arranca ca el trasvase Tajo-Segura), ha aumentado en la última semana en cuatro hectómetros cúbicos y ha pasado a ser de 272 hectómetros cúbicos, treinta y dos por encima de la reserva estratégica a partir de la cual la ley del PHN impide enviar agua para Alicante y Murcia. Según los datos facilitados ayer por la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT), los embalses se sitúan al 10,99% de su capacidad total.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

El pantano de Entrepeñas, con una capacidad de 835 hectómetros cúbicos, dispone actualmente de 115 (dos más que la semana pasada), lo que representa el 13,77% de lo que puede albergar.

El embalse de Buendía, con una capacidad de 1.639 hectómetros, está al 9,57%, con 157 hectómetros almacenados, dos más que hace siete días.

El Plan Hidrológico Nacional establece en 240 hectómetros cúbicos la reserva estratégica de los embalses de la cabecera del Tajo, límite por debajo del cual no se puede enviar agua al Levante ni siquiera para consumo humano.

El Consejo de Ministros autorizó el pasado viernes un trasvase de agua desde la cabecera del Tajo de 12 hectómetros cúbicos en diciembre para el consumo humano de los habitantes de la cuenca del Segura, de los que once irán para la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, y uno, para la provincia de Almería.

En el conjunto de toda la cuenca del Tajo las reservas han aumentado en la última semana y llegan a los 6.870 hectómetros, 61 más que la semana anterior, por lo que quedan al 62,40% de la capacidad total de regulación de la cuenca (un 0,56% más que hace siete días). La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, se comprometió el pasado viernes a estudiar el febrero un riego de socorro para el campo, cuya aprobación dependerá de las lluvias de las próximas semanas.

Por lo que respecta a la cuenca del Júcar, las reservas han aumentado en 7,38 hm³ durante la última semana y se han situado en 445,74 hectómetros cúbicos, con lo que están al 13,32% de su capacidad total, cifrada en 3.346,6 hm³. En Alicante, el Amadorio tiene 4 hm³, Guadalest embalsa 6,3 hm³ y Beniarrés 6,66 hm³.